



Mario Delgado se deslinda de grupos pro-4T

Rechaza que "se cuelguen" de filosofía morenista y presionen de cara a comicios

**OTILIA CARVAJAL
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo, deslindó al partido de las recientes agrupaciones políticas nacionales que se registraron ante el INE y señaló que no permitirá que "se cuelguen" de conceptos de la Cuarta Transformación ni que funcionen como grupos de presión para los procesos electorales.

Entre las agrupaciones están Que Siga la Democracia, Humanismo Mexicano, Alianza Patriótica 4T; 5 de Mayo Movimiento Reformador A.C.; Frente por la Cuarta Transformación y Demócrata Liberal, las cuales han mostrado simpatía por el movimiento que lidera el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Delgado Carrillo consideró incongruente que estos simpatizantes formen agrupaciones políticas como si no tuvieran espacio es Morena.

"Respetamos la libertad de organización que establece la ley y la posibilidad de que haya

ocupaciones políticas, pero no nos gusta ver que se cuelguen de los nombres o de los conceptos de nuestro movimiento. Porque si quieren participar en el concurso de la Cuarta Transformación, pues que participen en Morena", dijo.

"Lo que no vamos a permitir, y se los digo muy claro a estas asociaciones, con mucho respeto, que no vamos a permitir en nuestro partido que se empiecen a formar co-

rrientes o grupos de presión para los procesos electorales. Si quieren ayudar en el proceso de transformación, qué bueno que lo hagan".

Añadió que las agrupaciones políticas no tendrán ninguna concesión ni tratamiento especial en la definición de candidaturas o en cualquier tipo de proceso electoral.

Líder de Humanismo Mexicano denuncia linchamiento

Emmanuel Reyes Carmona, diputado federal por Morena y líder de la nueva organización Humanismo Mexicano, que acaba de obtener su registro ante el INE, denunció ser víctima de linchamiento mediático por formar parte de la iglesia de La Luz del Mundo.

En entrevista con EL UNIVERSAL, rechazó que la mayoría de los integrantes sean cercanos a esa congregación y advirtió que, incluso si así lo fuera, la política permite libertad de credo. "Yo lo que sí pensaría es que hay linchamiento hacia mi persona por pertenecer a una religión". ●

MARIO DELGADO

Dirigente nacional de Morena

"Lo que no vamos a permitir (...) en nuestro partido [es] que se empiecen a formar (...) grupos de presión para los procesos electorales"



Agrupaciones políticas nacionales, afines al movimiento de la llamada 4T, se registraron recientemente ante el INE.